

Guebwiller – Vendredi 18 décembre 2015

## La force créatrice des céramistes



L'exposition de la promotion 2015 de l'IEAC est visible aux Dominicains. DR

**GUEBWILLER.**- La nef des Dominicains offre un écrin magique aux œuvres réalisées par les céramistes de la douzième promotion de l'IEAC (Institut européen des arts céramiques), à Guebwiller. Elles sont six à avoir obtenu leur certificat de créateur en art céramique). Les objets réalisés occupent toute la nef, dans une mise en espace très réussie, avec un éclairage mettant particulièrement en relief les qualités des œuvres.

L'exposition de la promotion 2015 de l'IEAC est visible aux Dominicains de Haute-Alsace les 18, 19 et 20 décembre, de 16 h à 20 h. À voir absolument.